

いしづえ 1

第1学年 学年だより
NO.34

伊達市立伊達中学校 第1学年

2020.1.10(金)発行

明けまして おめでとうございます。

2020年が幕を開け、3学期が始まりました。年末年始が9連休といつになく長いお休みでしたので、家族の皆さんとともに充実した冬休みを過ごせたのではないでしょうか。8日には、1年生が元気に登校でき、とてもうれしい気持ちでした。オリンピックイヤーの今年は、日本中がわくわくしていますが、アスリートの苦難を乗り越えた努力、勇気そして感動などから、これから自分に生きる『何かをつかむ』1年にしてほしいと思っています。

3学期の抱負

私は、二学期の学校生活で反省点がありました。まず一つ目は、成績が下がってしまったことです。この頃は定期テストでは順位が出ることを知つて一懸命に家庭や学校で勉強をしました。しかし、二学期生初には中学校生活に慣れてきて家庭での学習を怠つてしまい、点数も順位も下がってしまいました。この失敗は、このまま続けてしまうと受験にまで響いてしまうと思いました。また、もう一つの反省点は、代表としての責任感です。私は二学期に桃花祭の合唱コンクールで指揮者や学級委員長などの代表として前に立つことが多くありました。しかし、合唱の練習ではクラス全體がまとまりました。しかし、合唱の練習ではできませんでした。そもそも、スマーズにまじめな練習ができませんでした。そのため合唱コンクール本番ではみんなあまり声が出せませんでした。

私は三学期には二学期に見つけた反省点を直し、よい成績をとり、学級委員長としてクラスをまとめられるよう努力したいと思います。

次に三学期の目標です。三学期はとても短い期間であります。この短い時間が終われば二年生になり、先輩といふ呼ばれるようになります。そこで私は三学期に二つの目標を立て生活していくといきます。

一つ目は、部活動についてです。二年生が中心となる部活動に慣れ、基礎練習や曲の練習をサボつてしまふことがあります。そのため、練習しないことが当たり前にならぬよう課題として出されたものをしっかりとこなして、それ以上に上手くなるよう頑張りたいです。また、新入生にとって頼りになるよい先輩と呼ばれるよう努力したいです。

そして二つ目は学校生活についてです。委員会の活動に遅れてしまったり、教科の準備物を忘れたりするのを防ぐために、将来、仕事をついて物事を頼まれたときのミスにつながらないように、将来自分が準備し、忘れそうなときはメモをするなど工夫したいと思います。

三学期はとても短いですが、四月には新入生が入ってきます。一年生のお手本になるよう三学期は心がけます。

一年一組 齋藤 めい

3学期の主な行事

来週の行事

- 13日(月) 成人の日
- 14日(火) 短縮
- 15日(水) 短縮
- 16日(木) 3年学年末テスト
- 17日(金) 3年学年末テスト

インフルエンザに注意!

インフルエンザが流行する時期です。3連休は、人混みに外出するのを極力控えたり、手洗い、うがいをしっかり行って、体調を整えるように心がけてほしいです。

1月 25日(土)
30日(木)
31日(金)

第3回実用英語技能検定
市総合学力テスト
漢字検定

2月 3日(月)
7日(金)
13日(木)
14日(金)
21日(金)
25日(火)
26日(水)
28日(金)

職員会議 部活動なし
授業参観
学年末テスト
学年末テスト
卒業式練習①
新入生体験入学
卒業式練習②
卒業式予行

3月 4日(水)
5日(木)
6日(金)
12日(木)
13日(金)
16日(月)
23日(月)

県立高校前期選抜①(学力検査)
県立高校前期選抜②(面接等)
県立高校前期選抜③(面接等)
卒業式準備
卒業証書授与式
県立高校前期選抜合格発表
修了式

